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最初は映画を撮り直したりして、人を呼び込むイベントを考えていたんです。ただなかなか
技術的にも機材的にも厳しいところがあって、しかもあんまり斬新な感じもないので、。
で、その後第二弾でVRの話が出てきました。実際VRの方はうまくいっていたんですが、も
う一度原点に振り返りって見ました。
僕僕らがやりたかったのは、娯楽を通じて地元の子供たちと全国から集まって来た人たち、
また僕たち若い世代のと上の世代の繋がりを作ること。寄付も多かったり、全国からいろ
んな人が集まって一見盛り上がっている地域のように見えるけど、実際地元の子供達には
あまり知名度がなくお互いにほとんど関わりがない状況でした。
そそれで今やろうとしているのが、リアル脱出ゲームです。建物自体は大正時代からのもので
、もともと芝居小屋だったのを、戦後まもなく映画館に改築したこともあって、中では通路が
迷路みたいになってるんですよ。それを使って脱出ゲームを開催しようと考えていて、今は
ちょうどその準備を進めているところです。メンバーのほとんどが早稲田にいるので、顔合
わせでミーティングをしています。遠隔のメンバーとはスカイプで話し合いをしています。

活動を続けられるモチベーションは？
純粋にお世話になっていた人たちのために、自分に何かできることはないかと思
う気持ちが大きいですね。企画する僕たち自身も楽しいですし、それで現地の人
たちも一緒に楽しでもらえるなら何よりです。

何か伝えたいことはありますか？
一緒に脱出ゲームの謎作りをしてくれる人を募集
してます。ぜひ興味のある人はぜひ声をかけてくだ
さい！

連絡先→mi.rise.fukushima@gmail.com

FB→https://wwFB→https://www.facebook.com/p-
g/mi.rise.fukushima/about/











最後に一言お願いします！
私私は昔からの夢であるパイロットの夢を実現するため、部活動からサーク
ルへシフトし、航空大学校への勉強に打ち込むことを決めました。しかし、
部活動にチャレンジしたことは私にとって、スケジュールをギリギリまで詰
めて自分に極限まで負荷をかけた経験、本当に厳しい環境下で1つの目
標に向かってチームとしてやり遂げる経験といった、非常に大きな学びを
得ました。チャレンジしたからこそ学びがあり、その学びが次に活きること
を身を持って体感し、その中で自分が将来を見据えて本当に今すべきこと
は何は何か、どう取捨選択すべきなのかを真剣に考えるようになりました。
ヨットはとにかく大好きなので、もし聞きたいことがあったらお気軽に連
絡してください！

なぜ大学時代ヨットを選んだ
のですか？
大学入学前大学入学前、早稲田大学で勉学以外に
も、僕は4年間でこれをしたと自信をも
って胸を張ってやり切る何かを探した
いと考えていました。また、自然相手の
スポーツが好きで、海という自然そのも
のに向き合うヨットに惹かれたことと、
さらに大学でしか、今しかできないこと
は何は何だろうと自分に問いかけた時、ヨッ
トがその僕にとってその解だったことが
理由です。

魅力を教えてくだ
さい！
ヨヨットは、海という大自
然を相手にします。天気
や場所、水深、波などに
も左右されるため、自然
を読み活動する冒険心
、ワクワク感を感じるこ
とができるのが魅力で
す！す！自分が生きていると
、肌で感じることができ
ます！

ヨットってどう進む
んですか？
ヨヨットは風をうけて進む
ため、風上には進めませ
ん。風上に対して
45°~315°の間であれば
どの方向でも進めて、風
上に対して90°と270°の
向きが最もスピードが出
ますます。30~40km/h出ま
す！

ヨットがどんな競技
か教えてください！
よよく誤解されるんですけど
、漕ぐ船じゃなくて帆がつ
いている船です！(笑)スタ
ートからゴールまでのタイ
ムを競います。錨を下した
船を2艇並べ、その間の架
空の線がスタートライン
で全艇一で全艇一斉スタートしま
す。コースは様々で、海の
上の風船を周回しゴール
を目指す形式や直線でゴ
ールを目指すものもありま
す。

橋本匠平 
727B 
先進理工学部応用
化学科2年

現早稲田セイリング、
元早稲田大学ヨット部
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どうやってその会社を見つけたの？
知り知り合いに(元WISHRAウシジマ)、何かスタ
ートアップでばりばり働けるところ、あるいは
何かを始めようとしてる人いないかな？と相
談したところ、知るカフェでレジェンド的に有
名だった店長「コウタさん」と話をしてみたら
？と繋いでくれたことがきっかけ。翌日の朝
9:00にはコウタさんとカフェで話し、そのまま
一緒一緒に働かせてもらうことに。

寺
本
美
結

どういう活動をしているの？
英訳(SNS投稿やホワイトペパー)、事業開
発、インフルエンサー囲み、SNS上で認知
度アップさせる、等

その活動では何をしてるの？ 
ままず概要的には: インフルエンサー、ユーザー、ブラン
ドを繋ぐプラットフォームを形成し、Initial Coin Offer-
ing(ICO)という独自通貨発行を通じての資金調達でビ
ジネスを回す。事業内容的にはこれから導入される様
々なシステムを通じて、ライブコマース(インフルエンサ
ーとライブで繋がっていながらショッピングができる)
を楽しめるようになる予定。「インフルエンサーの活躍
できできる場所」に着眼点を置いている。

その中で私はホワイトペパー(通常は白
書と呼ばれる投資家向けの資料)の英訳
や、事業開発そのものに携わったり、イン
フルエンサー集めの一環として我々が運
営するインスタアカウント(@flair_dear_-
co)のモデルをキャスティングしたりして
いる。また、海外情報サイトにICO(資金調
達)情達)情報を掲載してもらうためのやり取り
や、協力を依頼したい海外投資家のリス
トアップなども行った。SNSの情報発信も
一部任されており、認知度アップに努め
た。

きっかけは？
仮想通貨には元々興味が全くなく、シ
ステムも知らなかった。ただ、私はコウ
タさんの元で働かせてもらいたくて入
った。

寺本美結さん（国際教養学部2年生）は今「
DEAR Asia Limited」というスタートアップ
企業で現役早大生CEOの下、仮想通貨系の
起業のお手伝いをしています。

10










